



#### **Top 4 Allgemeine Themen, Wünsche, Äußerungen**

- Während der Diskussion unter Top 3 wurde von einer Teilnehmerin auf die wichtige Arbeit des Jugendzentrums hingewiesen und darum gebeten, dass die Politik das Jugendzentrum mehr als bisher unterstützen sollte.
- Ein Teilnehmer wünscht sich eine Go-Kart-Bahn in Lengerich. Auf diesen Einwand konnte im Verlauf der Diskussion nicht weiter eingegangen werden.
- Bürgermeister Prigge bemerkte unter Top 3, dass die Politik auf die Problematik des Rechtstextremismus in Lengerich bereits aufmerksam geworden ist und z.B. in Form der Ordnungspartnerschaften reagiert hat.

Da die anwesenden Teilnehmer überwiegend im Kindesalter waren und sie mit der Thematik überfordert schienen, kamen keine weiteren Diskussionspunkte bzw. Anregungen zustande. Herr Teepe schloss dieses Jugendforum mit der Ankündigung des darauf folgenden musikalischen Teils in Form von Hip-Hop und Breakdancedarbietungen.

Lengerich, den 13.07.2001

---

Manfred Harder